
個  人  質  疑  質  問 

 

燎原会  伊 藤 大 典 議員 

（一問一答方式） 

 

１ 指定管理者制度の在り方について 

  アクリエひめじから図書館の運営まで市政運営において大きな比重を占め

ている指定管理者制度の最も効率の良い運営について考える 

 

２ 市政運営における責任の取り方について 

  姫路市政運営において大きな問題が生じた際、どういう責任の取り方がさ

れたのか、それが本当に適切だったのか 

 


